
Protokoll zur Jahreshauptversammlung des TSV 

Kremperheide.      

 

                              am 17.03.2023 in der Sporthalle in 

Kremperheide 
Beginn: 19:30 Uhr 

Ende: 20.45 Uhr 

 

TOP 1: Begrüßung 

Stefan Kühl begrüßt die Anwesenden, die Ehrenmitglieder, den Gemeindevertreter der 

Gemeinde Krempermoor und den Ältestenrat sowie Emmi Fahl im Namen der Firma HEFA 

Zur JHV ist satzungsgemäß und fristgerecht geladen worden. 

Es wird eine Schweigeminute für die im Jahr 2022 verstorbenen Mitglieder des TSV 

eingelegt. 

  

TOP 2: Feststellung der Anwesenheit/Anzahl der Stimmen 

Es sind 52  Mitglieder und 1 Gast anwesend. Davon entfallen 8 Stimmen auf den Vorstand. 

Anwesenheitsliste liegt vor. 

 

TOP 3: Genehmigung der Tagesordnung 

Die Tagesordnung wird einstimmig genehmigt 

 

TOP 4: Ehrungen 

Silberne Ehrennadel für 25 Jahre 

 Mareike Meisiek (nicht anwesend) 

 Malte Meisiek (nicht anwesend) 

 Lena Bülow (nicht anwesend) 

 Franz von Pein (nicht anwesend) 

 Laura von Brocken (nicht anwesend) 

 Reimer Tiedemann  

 Laura Kühl 

 Ludwig Brandt 

 Horst Mentzel 

 

Goldene Ehrennadel für 40 Jahre 

 Petra Krasnenko (nicht anwesend) 

 Andrea Trampnau (nicht anwesend) 

 

 Besondere Ehrungen: 

Carl-Heinz Vossberg erhält einen Gutschein für seine langjährige Arbeit als 

Spartenleiter Herrengymnastik, sowie für den Aufbau des Fördervereins als 

Vorsitzender. 

Henning Klappdor erhält für seine Hilfe beim Aufbau der Kinderturngeräte ein 

Dankeschön. 

 

TOP 5: Protokollgenehmigung 

Das Protokoll der letzten Jahreshauptversammlung wird  einstimmig genehmigt. 

 

TOP 6: Bericht des 1. Vorsitzenden 



Stefan Kühl spricht allen Mitgliedern des TSV einen großen Dank aus und erwähnt, dass 

Corona dem Verein unwesentlich geschadet hat und  2022 wieder ein normales Sportjahr war. 

Die Mitgliederzahl ist mit 970 auf dem Niveau vor der Corona Pandemie angestiegen. Er 

betonte, dass es dem TSV wirtschaftlich gut geht. 

Die Vorstandssitzungen wurden turnusmäßig  4x im Jahr abgehalten und verliefen  

harmonisch in einem guten Austausch. Alle Sparten haben ihre JHV abgehalten.  Einen 

großen Dank an alle Spartenleiter und Übungsleiter, sowie deren Familien für den Zeiteinsatz 

für den Verein. 

 

Ebenfalls einen großen Dank an den geschäftsführenden Vorstand für die Unterstützung in 

allen zu treffenden Entscheidungen. Wichtig hier zu erwähnen ist auch die Ehrung im 

Rahmen des Adventsdorfes durch den LSV für die hervorragende Arbeit im Kinder und 

Jugendschutz. Dank an den Jugendwart Michael für die herausragende Arbeit, die er zu 

diesem Thema mit seinem Team (bestehend aus Ines und Laura) geleistet hat. In diesem 

Bereich ist der TSV ein Vorbild für andere Vereine geworden. 

 

Das zurückliegende Jahr war von 3 wesentlichen Punkten bestimmt worden: 

 

1. Sportheim Neubau: Die Geschäftsstelle ist im alten Bürogebäude der ehemaligen Firma 

Bischof untergekommen dank des großzügigen Angebotes der Gemeinde Kremperheide. 

Einige Sparten sind in der Sporthalle untergekommen, andere im Feuerwehrgerätehaus der 

FFW Krempermoor oder in der Sporthalle Krempe. Das Sportheim wurde mit einer 

Abrissparty gebührend verabschiedet und nach dem Wald und Heidelauf endgültig 

ausgeräumt. Stefan bedankt sich bei den Sparten des TSV sowie den Gemeinden 

Kremperheide und Krempermoor, die den Vorstand tatkräftig unterstützt haben, so dass alles 

ohne große Komplikationen über die Bühne gebracht wurde.  

Im Vorwege wurde im August damit begonnen, in Eigenleistung schon einige Bauteile des 

Sportheimes selber abzureißen, nämlich das Vordach. Mit tatkräftiger Unterstützung der 

Badminton, Tennissparte und Bogensport wurde  an 2 Tagen das alte Vordach abgebaut und 

das Holz aufbewahrt. Die Baustelle wurde eingerichtet und der Bagger kam und setzte seine 

Schaufel gezielt an und das Sportheim war schnell im wohlverdienten Ruhestand. Sehr viele 

im Verein standen mit Sicherheit mit tränenden Augen davor. Das Sportheim, alles  

überwiegend in Eigenleistung erstellt und nun nach knapp 65 Jahren innerhalb von 1,5 

Wochen weg. 

Die vorbereitenden Bauarbeiten begannen und waren gut im Zeitlimit.  Bis zum 31.01.23. Es 

wurde vom Widerspruchsführer ein Baustopp erwirkt. Erst als im Januar dieses Jahres eine 

Klage beim Verwaltungsgericht eingelegt wurde, entschieden die Richter, dass aufgrund der 

Betriebsbeschreibung die nicht aufschiebende Wirkung des Einspruches aufgehoben wird. 

Leider sind in der Betriebsbeschreibung auch Veranstaltungen mit bis zu 199 Personen 

aufgezählt. Für das Gericht war nicht zu erkennen, was für Veranstaltungen das sind (Partys, 

Geburtstage usw.) Zudem ist nach Ansicht des Gerichtes das Schallgutachten auch fehlerhaft. 

Hier muss jetzt nachgebessert werden. Auch hat der Richter eine Vermittlung vorgeschlagen. 

Leider liefen mehrere Gespräche mit dem Widerspruchsgegner im Sande. 

Es wurde aber auch eine erneute Wiederaufnahme der Bauausführung in Aussicht gestellt, 

wenn alle Punkte abgearbeitet werden von Seiten der Architektin und dem Kreisbauamt. Die 

Gemeinde hat sich jetzt auch an einen rechtlichen Beistand gewandt, der hier auch schon tätig 

geworden ist. 

Glücklicherweise wird die Förderung der 750000€ nicht am Ende des Jahres  ausgelaufen, 

sondern kann in das Jahr 2024 übertragen werden. Die Gemeinde hat dem TSV  zugesichert, 

dass auf alle Fälle gebaut wird und das Verfahren bis zum Ende durchgeführt wird.  

 



2. 75 Jahre TSV Kremperheide 

Mit zahlreichen und gut besuchten Veranstaltungen sowie einer Festzeitschrift feierte der 

TSV sein 75 Jubiläum. Ein großes Dankeschön an die Mitlieder des Organisationsteams. 

 

3.  HSG: Stefan weist auf die prekäre  Lage bei der HSG hin. Für den 2. Vorsitzenden, 

Torsten Sandkamp, findet sich kein Nachfolger. Ebenso wie für Volker Picht (1. 

Vorsitzender), der im nächsten Jahr sich nicht mehr zur Wahl stellen will. Hier besteht das 

Problem, wenn es keinen Nachfolger gibt, dass die HSG aufgelöst wird. Stefan appelliert 

nochmal eindringlich,  sich Gedanken im Verein bzw. HSG zu machen, sich ehrenamtlich 

engagieren zu wollen.  Er bedankt sich noch einmal bei Allen, die die Geschichte des TSV 

mithelfen erfolgreich zu schreiben, an die Vorstandskollegen, die immer in einem guten und 

konstruktiven Meinungsaustausch stehen, die ihm helfen und unterstützen, so dass der TSV 

weiterhin ein familiärer Verein bleibt und die Gemeinschaft an oberster Stelle steht. Ebenso 

bedankte er sich bei den Sponsoren, hier an erster Stelle die Firma HEFA/Ingo Fahl für die 

Fortsetzung des Sponsorings des TSV und an alle anderen Sponsoren und Unterstützern, die 

dem TSV die Treue halten. 

Ein Dank ging auch an die Gemeinden Kremperheide und Krempermoor, die immer gute und 

faire Gesprächspartner waren, den Gemeindearbeitern sowie dem neuen Platzwart Michael 

Harder. 

 

TOP 7: Kassenbericht und Entlastung Kassenwartin 

Beate Conrad trägt einen kurzen Kassenbericht vor.  

Die Kasse wurde geprüft und die Kassenwartin mit 1 Enthaltung entlastet. 

 

TOP 8: Bericht des Jugendwartes 

Michael Krieter erwähnt den regen Zulauf an Kindern und Jugendlichen und bedankt sich für 

die tolle Arbeit der ehrenamtlich Aktiven im Sportverein, ohne die das Angebot nicht 

aufrechterhalten könnte. Es konnten im letzten Jahr viele Aktivitäten durchgeführt werden. 

Auch für 2023 ist einiges geplant.  So findet am 20.5. wieder  eine Fahrt in den Serengeti Park 

statt. 

Die Jugendarbeit wird finanziell nicht nur direkt durch den TSV Kremperheide und die HSG 

Kre-Mü mit der Hilfe der Sponsoren finanziert. 

Zusätzlich wird die Jugendarbeit für besondere Aktivitäten durch den Förderverein unterstützt 

oder die Jugendlichen sammeln selber aktiv Gelder ein, durch z. B. die Unterstützung beim 

Tannenbaumsammeln in den Gemeinden Kremperheide und Krempermoor oder durch den 

Kaffee- und Kuchenverkauf beim Adventsdorf in Kremperheide.  

Das Kinderschutzkonzept, welches mit dem Kinderschutzteam immer weiterentwickelt wird, 

ist letztes Jahr sogar ausgezeichnet worden. Eine besondere Ehre, die auch nach außen zeigt, 

dass der TSV  mit seinen Präventionsmaßnahmen schon sehr weit vorangekommen sind. 

 

TOP 9: Entlastung des Gesamtvorstandes 

Der Vorstand wird mit 8 Enthaltungen entlastet. 

 

TOP 10: Sachstand Sportheim 

Der Gemeindevertreter  der  Gemeinde Kremperheide Hauke Kraft erklärt, dass ein neues 

Lärmgutachten erstellt werden soll ebenso wie ein neues Betriebskonzept, in dem keine 

Großveranstaltungen erwähnt werden sondern einer gesonderten Genehmigung durch das 

Amt Krempermarsch bedürfen. 

Die Mehrkosten für den Abtransport der Maschinen, Bauzaun etc. belaufen sich auf 23.000 

Euro, die die Gemeinde trägt. 

 



TOP 11: Spartenberichte 

Die Spartenberichte können auf der Homepage eingesehen werden.  

 

TOP 13: Wahlen 

Es wurden gewählt: 

1. Vorsitzender                 Stefan Kühl (1 Enthaltung) Wahl angenommen 

3. Vorsitzender                 Maik Magens in Abwesenheit    Wahl angenommen    

Jugendwart    Michael Krieter  (1 Enthaltung) Wahl angenommen 

Beisitzer    Axel Schülke (1 Enthaltung)      Wahl angenommen     

Pressewart                         Antje Wipper (1 Enthaltung) Wahl angenommen 

Kassenprüfer   Inge Tiedemann  für 3 Jahre  (1 Enthaltung) Wahl angenommen  

             

TOP 14: Anträge 

Es sind keine weiteren Anträge eingegangen. 

 

TOP 15: Verschiedenes 
-Die Sauberkeit in den Kabinen hat sich wesentlich gebessert 

-Bitte das Licht in den Fluren und Kabinen beim Sportbetrieb ausschalten 

-30.04 Tanz in den Mai in der Halle 

-07.10 Oktoberfest in der Halle 

-die Einladungen zur JHV stehen auf der Homepage oder werden per Mail versendet. Auf 

Wunsch kann die Einladung auch schriftlich per Brief erfolgen. 

-das Organisationsteam der HaBama hat 403,20 Euro Überschuss erwirtschaftet und übergibt 

das Geld dem Jugendwart 

-am 12.07 plant die Herrengymnastik einen Ausflug nach Lauenburg. 

  

____________________                                                     ________________________ 

Protokollführerin      1.Vorsitzender 

Marion Michalczyk                                                                  Stefan Kühl 

  

 


